



Das erste Haus am Platz. The number one address on the square.

Sie besuchen Linz und suchen ein Hotel, in dem man es versteht, Luxus mit charmanter Leichtigkeit zu transportieren? Dann liegen Sie im Hotel Schillerpark, in dem sich auch das Jackpot Casino Linz befindet, genau richtig. Im Herzen der oberösterreichischen Landeshauptstadt gelegen, bietet Ihnen das 2013 renovierte Haus, jeglichen Komfort und erstklassigen Service. Sämtliche Sehenswürdigkeiten, das Geschäfts- und Einkaufsviertel sowie der Bahnhof befinden sich in unmittelbarer Hotelnähe.

Are you visiting Linz and looking for a luxury hotel experience that offers a distinct lightness of touch? Then the Hotel Schillerpark, home to the Jackpot Casino Linz, is the perfect place for you. Located in the heart of the Upper Austrian capital and renovated in 2013, this hotel is a byword for comfort and first-class service. All of the main tourist attractions, as well as the main business and shopping centres and railway station are just a stone's throw from the hotel.

Reservierung / Reservation

Tel.: +43 732 6950-127

bankett.schillerpark.linz@radissonindividuals.com

radissonhotels.com/schillerpark-wien

MEMBER OF

**RADISSON
Individuals.**

Hotel Schillerpark ****

- 111 Zimmer, davon 7 Suiten
- 5 Seminarräume
- Gratis WLAN
- Jackpot Casino Linz im Hotel
- 24 Stunden Rezeption und Conciergeservice
- Parkgarage (gegen Gebühr)
- 111 rooms, including 7 suites
- 5 conference rooms
- Free WiFi
- Jackpot Casino Linz in the hotel
- 24-hour reception and concierge service
- Garage parking (additional charges apply)



Seminare, Firmenfeiern, Jubiläen oder andere Festivitäten – im Hotel Schillerpark sind Veranstaltungen kein Glücksspiel. Als führendes Businesshotel in der oberösterreichischen Landeshauptstadt bieten wir Ihnen die optimalen Bedingungen für private wie geschäftliche Events: 5 Räume mit Tageslicht stehen zur Verfügung, professionelle Seminartechnik und die Möglichkeit zur elektrischen Abdunkelung helfen Ihnen, Ihr Projekt immer im besten Licht zu präsentieren. Zur Standardausstattung zählen gratis WLAN, Beamer, Leinwand, Flipchart und Pinnwand.

Seminars, corporate events, anniversary celebrations or other functions – hosting a successful event is never at lottery at the Hotel Schillerpark. As the top business hotel in the Upper Austrian capital we offer everything you need to host private and business events. 5 rooms flooded with natural light, professional conferencing equipment, and electric sunshades are just some of the features that will help to present your project in the best possible light. Standard equipment includes projector, screen, pin board, flipchart and free WiFi.

Kapazitäten/Capacity		m ²						
Steyr	✓	94	48	38	28	35	80	80
Wels	✓	94	48	38	28	35	80	80
Enns	✓	44	16	14	12	14	30	20
Urfahr	✓	54	24	18	18	20	48	30
Ried	✓	47	16	14	12	14	40	20
Steyr+Wels	✓	188	104	60	60	70	140	120
Enns+Wels	✓	138	64	-	-	50	120	100
Enns+Steyr+Wels	✓	232	136	-	-	90	170	140

